



中矢満子さん



磯部明美さん

みんなで長寿をお祝い 9月16日 敬老会 2016

今年の清流園の敬老会は 88歳の米寿の方がおられ、
ささやかなお祝いをさせていただきました。



垂水千賀子さん



小澤守さん

越智義明さん



河野正さん



藤田智積さん



大西忠一さん



高市光雄さん

池田幸弘さん



小倉元さん



二宮三代子さん



阿部文雄さん



山中克美さん

向井順子さん

菅野隆弘さん

原エミさん

ほほえみフェスタへ出かけよう

10月16日

IN 身体障がい者福祉センター 笑顔の花を咲かせよう!!

漫画を
描いたよ!!!



どんな
イベントが
あるかなあ



あBオリ
りOリワ
ますXジ
す ナイル



手作り手芸品
たくさん
そろってます



みきゃんと
ポーズ!!



盲導犬は
大人しくて
賢いなあ



美味しゅう!!



じゃこ天も
美味しい!!



楽しくみんなで
TEA タイム



消防車
迫力あるなあ



楽しかったね
また来年も
行こうね
ZZZZZ

Day Activities

日中活動セレクション

今月の日中活動の紹介です。
毎日様々な活動を行っています。
ここに掲載しているのは選りすぐりの数枚…
楽しい様子をご覧ください!!!

交流

東温市仲間作り事業のいも炊きに参加



コンサート

しげのぶコーラスによる素敵なコンサート



祭り

名コンビが秋祭りで獅子を舞う!



外出

近所のコンビニまでお買いもの



リハ

リハビリも頑張ってます!!!



Seiryu Gallery



土手沿ひに赤き花道彼岸花
(評) 彼岸花は一齐に咲き始めます。土手一面に咲いている彼岸花を「赤き花道」と詠われたのはさすがです。思ったことを十七字の詩に詠む、俳句はこの調子で良いのです。
針穴を糸また逃ぐる夜なべかな
両村 ゆきゑ

鷹尾 健介

どうしても今逢ひたくて月の道
(評) うまい!ひと言です。どうしても今逢ひたくて:月の道を急いでいる作者が目につかびます。愛しい人でしょうか。
丹下 寿人

狭庭飛ぶ追ひひつ追はれつ蜻蛉かな
(評) 蜻蛉が追つかけてるのをしてる様に、追いつ追われつして飛んでいる。このような蜻蛉に目を付けられたのは、流石にベテラン作者です。
二宮 三峰

村中が一体となる秋祭
(評) 何と言つてもお祭りは年中行事で一番心が躍る事でしょう。お神輿、獅子舞等村中が一体となり、この日はやはり静かな村も太鼓の音などで賑わいます。作者もお祭りに心を躍らせてた事でしょう。
尾形 江花

園児等に昔話を読み寝かす
(評) 子供には絵本の読み聞かせはとても大事な事で、親の思い出の一番は、やはり読み聞かせて覚えた昔話であろう。園児等のお昼寝の時間も先生の昔話を聞きながら自然と眠りにつく、なんと微笑ましいお句でしょう。心の優しさが伝わって来ます。
大岩 ひさ子

■竹の子句会 十月例会 両村ゆきゑ選

清流園を再発見 フォトコンテスト



PICKUP



■ ふるさと訪問 小澤守さん、故郷に帰る!!
みなさん! お久しぶり!!

■ 苦情に関するお知らせ

9月、10月は
苦情はありませんでした。

利用者及びご家族の皆様から、施設に対する苦情等のお申し出を受け付けております。

苦情担当窓口 山内
随時お申し付け下さい。

お問い合わせ先

TEL 089-955-2501
FAX 089-955-2503

自治会長 二宮三代子

残暑厳しく、30度を超える日々が続きましたが、9月中旬頃から、やっと、爽やかな秋晴れが続いています。

9月の誕生者は、釜谷玲子さん一名、介護員さんと、食事会に行きました。

11日、ほほえみ交流会、19日、敬老会70歳以上16名、65歳以上8名を祝いました。

6日、10月の誕生者、小澤、矢野、磯部、二宮の4名が、レスパシティ・クルスモールに行つて、食事会をしました。

8日は、東温市の秋祭り、当園にも昼間に、大勢の子供達が、元氣よく神輿を担いで来て見せて下さいました。

見奈良の稲の刈り取りも終わり、畑の多くの柿が、赤く熟して美味そうです。

12日、当園の支援事業で、故郷訪問旅行があり、宇和島市出身の田邑さんと、私は其々実家を訪ねたり、墓参をしたりと、有意義な1日を過ごさせて頂き感謝しています。

16日、ほほえみフェスタで、道後の身障センターに行きました。

外出支援は、次々、フジ重信、愛南町、八幡浜市、西予市、砥部町、東温市と続きます。

自治会ニュース

編集後記

アツかった夏がまだ少し名残を残す秋、いっぱいイベントがありました。

松前清流園の今の様子も出てきた「おめでと」動画を上映した敬老会、楽しんでいただけましたでしょうか? レッドカーペットを通りながら、みなさんで祝いしました。それぞれのケース担当からのメッセージ、心の中に大事に保管お願いします。

秋祭りがほほえみの里にもやってきました。獅子舞の中に入れていただきましたが、とにかく中はとても暑くて、上手に出来たかどうかはわからないものの利用者様と一緒に舞った獅子は私の秋の一番の思い出です。

そして何といても、いつばいの笑顔の花が咲いた「ほほえみフェスタ」。力作揃いの雑貨や美味しそうな匂いに包まれた会場は、曇り空を吹き飛ばすとてもワクワクする空間でした。お腹も心も満たされる、素敵な時間をありがとうございました。

これから寒くなります。でも、みなさんと過ごすこの空間はいつも温かくありたいな、と思っています。みなさんと私たちの笑顔で、ホットな毎日を創っていきましょう。

(編集委員)